

**PARKING DE LA PASSERELLE.** Les travaux d'aménagement du parking de la passerelle, situé rue de la Resse, vont démarrer prochainement avant de s'achever fin juin. Si celui-ci devait devenir payant, la mairie a décidé de conserver sa gratuité « compte tenu de l'investissement trop onéreux que cela aurait coûté. »

### LES ÉCHOS DE HAUT-POUL

#### → UN CENTRE DE LAVAGE À LA RICARDE

Un centre de lavage et une laverie sont en construction à côté du magasin d'optique Alain Afflelou à La Richarde. La date d'ouverture n'est pas encore connue.



#### → UNE BRIGADE PRÉPAREE DANS LE CENTRE-VILLE

Dès le 1er mars, deux nouveaux employés recrutés par la mairie de Mazamet s'occuperont à temps plein du nettoyage de l'hyper centre-ville a annoncé Olivier Fabre lors de la réunion de quartier à la mairie, lundi 20 février. Le sujet de la propreté dans le centre-ville avait déjà été au cœur des débats lors de la précédente réunion de quartier.

#### → LE GALA DE BOXE MIS KO PAR L'AGENDA

Programmé ce samedi 25 février, le gala de boxe Road To Collision, organisé à l'occasion de 17 ans du Boxing club énergie en collaboration avec AZS et Élite sous l'égide de la FFKMDA, est reporté, « en avril peut-être ». Les arbitres qui devaient assurer le gala sont réquisitionnés pour les championnats de France à cette même date. Les organisateurs sont actuellement à la recherche d'une nouvelle salle qui puisse accueillir l'événement.

## « La zone de la Trille doit être préservée et non bétonnée »

**PROJET DE PRISON.** L'hypothétique construction d'une prison à La Trille fait réagir élus, habitants du bassin et l'association Vallée du Thoré environnement sort du bois.

« La zone doit rester agricole, la vallée est déjà suffisamment impactée par les activités humaines et industrielles. Toute implantation de grosses industries viendra aggraver la situation. »

Déjà mobilisée contre le projet d'implantation d'une scierie dans la vallée industrielle de Mazamet en 2021, l'association Vallée du Thoré environnement est vent debout contre la possible construction d'une prison à La Trille, envisagée par le maire de Mazamet (« Le Journal d'Ici » n°952).

#### Préserver l'environnement

« Nous ne sommes pas hostiles à l'arrivée de petites industries à taille humaine, juste contre les grands projets d'implantation qui vont bouleverser l'écosystème », explique Jean-Louis Puig, membre du collectif souhaitant « préserver les dernières terres fertiles

agricoles de la commune ». « L'implantation d'une prison va engendrer une pollution sonore encore plus forte. Il y a déjà une forte résonance le long de la route départementale, avec les différentes activités déjà présentes et le trafic routier dense. Une prison, c'est aussi un phare la nuit, la pollution lumineuse va être encore plus importante », s'inquiète pour sa part un autre adhérent, Arnauld de Raspide.

L'association milite pour conserver un équilibre entre les activités humaines et la préservation de la biodiversité. « Tout le monde a conscience de la situation climatique actuelle. C'est bien beau de dire qu'il faut sauver la banquise mais il faut aussi préserver les terres fertiles dans nos communes, tout commence par les actions locales. Il faut maintenir des activités humaines compatibles avec la nature. Ces terres pourraient être utilisées



Arnauld de Raspide et Jean-Louis Puig s'opposent à la « bétonnisation des terres ». JDI (CC)

pour faire du maraîchage », poursuit ce Bout-du-Pont-de-l'Arnais.

Si l'État avance sur ce projet, le maire Olivier Fabre a promis un débat public dans lequel la population sera impliquée. « Il faut que tous les habitants du bassin mazamétain soient consultés, c'est une indispensable nécessité », approuvent les deux opposants au projet de prison.

■ CORENTIN CHEVALIER

### ET VOUS, ÊTES-VOUS FAVORABLE À L'IMPLANTATION D'UNE PRISON À MAZAMET ?

- Franck Milési : « Je pense que ce serait un plus pour la ville, notamment en matière d'emploi. Il en existe déjà une à Carcassonne et cela se passe bien. »
- Gérard Assémat : « C'est vrai qu'il manque de prisons, tout le monde en parle mais personne n'en veut une près de chez lui, personnellement cela ne me dérangerait pas. »
- Hélène Gros : « Je n'y suis pas favorable, cela va créer des emplois certes mais à quel prix ? Il faut préserver notre biodiversité. »

## Ce qu'en pensent les maires du bassin mazamétain

Le député Jean Terrier (Renaissance) a remis sur le tapis l'idée d'une construction d'une prison dans le Tarn-sud. Le projet fait réfléchir Olivier Fabre, l'édile de Mazamet, qui s'y est montré favorable dans nos colonnes (n° 952), à certaines conditions. Et qu'en est-il pour les maires des communes voisines ?

#### • Christian Carayol, maire de Pont-de-l'Arn

« Je peux comprendre que l'idée même d'implanter une

prison sur cet espace de la Trille puisse susciter quelques interrogations. Toutefois, il faut savoir qu'une implantation de ce type équivaut à la création importante d'emplois pérennes sur notre secteur et que notre société, même si certains peuvent le contester, a besoin du pénitencier pour faire face au nombre de condamnations en constante augmentation. Même s'il est légitime de se poser la question de son fonctionnement et de ce qu'elle apporte en posi-

tif ou négatif, la prison fait partie de notre société et leur implantation bien entendu, interpelle. »

#### • Daniel Peigné, maire de Saint-Amans-Valtoret

« C'est une opportunité pour le bassin. L'implantation d'une prison entraînerait la création importante d'emplois sur le secteur. Si ce projet aboutissait, ce sont aussi de nouvelles familles qui s'installeraient dans le bassin. S'il devait y avoir implantation d'une

prison, j'y serais personnellement favorable. »

#### • Alexis Mouret, maire de Saint-Amans-Soult

« Je n'ai pas assez d'information sur le projet pour me prononcer sur cette éventuelle implantation de prison à Mazamet, sur la zone de la Trille. Pour commencer, il faudrait déjà une consultation avec les élus sur le sujet. »

#### • Fabrice Cabral, maire d'Aussillon

« Sur le principe d'implantation d'une prison, je ne suis pas contre. Pour faire face à la surpopulation carcérale, il faut construire des établissements. Tout dépend de quel type de prison il s'agit et du projet qui sera éventuellement présenté. »

Contacté par « Le Journal d'Ici », le maire de Bout-du-Pont-de-l'Arn, Bernard Prat, n'a pas donné suite à notre sollicitation. ■ PROPOS RECUEILLIS PAR CORENTIN CHEVALIER